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La sesión dio inicio a las 10:45 horas, con el siguiente orden del día: 

Regreso a las actividades presenciales en Campus 2. 

La sesión tuvo lugar en Campus I y estuvo presidida por el DR. VICENTE 
JESÚS HERNÁNDEZ ABAD y como Secretaria la DRA. MIRNA GARCÍA 
MÉNDEZ. 

Con la asistencia de los siguientes Consejeros Técnicos: 

Cantellano de Rosas Eliseo, Mtro. 
Mayorga Martínez Elizabeth, Mtra. 
Ordóñez Reséndiz María Magdalena, Biól. 
Perea Pacheco Jesús, Mtro. 
Pérez González Dora Alicia, Mtra. 
Pérez Ortega Edgar, Mtro. 
Ramírez Morales Samuel, Mtro. 
Robles López Francisca, Mtra. 

Los acuerdos con relación al orden del día, fueron los siguientes: 

Regreso a las actividades presenciales en Campus 2. 

El Dr. Vicente Hernández, informó que se procuró trabajar a la mayor 
velocidad y con la mayor atención para regresar a las actividades académicas 
y administrativas lo más pronto posible. Comentó que se avanzó mucho en 
los trabajos programados y se aprovechó para corregir aspectos de señalética 
y atender y mejorar otras situaciones que nos indicaron en las visitas d 
Bomberos y Protección Civil. Otro señalamiento que hicieron fue de espacios ,, 
muy llenos, que son un riesgo, y en los que progresivamente se va a ir 
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trabajando. En este momento el edificio L3 se encuentra con un tapial de / ,/ 
seguridad, ya casi está instalada toda la cancelería, reparados los muretes /7·· 
externos y en esta semana se espera empezar a trabajar con Obras para/ / 
hacer el proyecto general para rehabilitar los tres niveles. 
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Indicó que el nivel superior requiere poca rehabilitación, por lo que siendo en 
este nivel la primera intervención, podrían estar listos para el mes de agosto 
los primeros cuatro laboratorios. Se espera que para antes de finalizar el año 
esté restaurado el edificio L3. 
Sobre la base de la situación actual, las comisiones mixtas no · tuvieron 
inconveniente en dar el visto bueno para arrancar con el regreso. 

A este respecto, el H. Consejo Técnico determinó emitir el siguiente: 

Acuerdo No. 22/05-SE9/1.1 
Derivado del comunicado oficial de la FES Zaragoza del pasado 12 de 
mayo del año en curso, el H. Consejo Técnico aprobó que la conclusión 
de las actividades académicas del semestre 2022-2 de las carreras de 
Campus 2, se lleve a cabo en la forma y modalidad {en línea o 
presencial) que el alumnado, junto con el profesorado y las 
estructuras de las carreras convengan. 
Es importante reiterar que, a excepción del edificio L3, las 
instalaciones y los laboratorios estarán disponibles para el uso por 
parte de las y los alumnos y profesorado que lo requieran. 
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